

# Estudiante amenazó con un cuchillo a compañero y difundió video en redes

**VIOLENCIA.** Tanto la víctima como el agresor son alumnos del Liceo Carmela Carvajal, y el incidente ocurrió en los camarines del gimnasio. La madre del estudiante agredido se enteró de lo ocurrido por la grabación. "Mi hijo tiene miedo", enfatizó.

Sergio Silva  
sergio.silva@australosorno.cl

**E**n libertad y con la prohibición de acercarse a su compañero de curso, ya sea en la calle o en el mismo liceo, quedó un menor de 16 años, quien la mañana del martes fue detenido tras golpear y amenazar con un arma blanca a su víctima, de la misma edad.

Los hechos se registraron al interior de los camarines del Liceo Bicentenario Carmela Carvajal de Prat, ubicado en Colón, al llegar a Mackenna, cuando los alumnos se encontraban cambiándose de ropa para regresar al edificio de calle Manuel Antonio Matta.

Fue en ese momento cuando el agresor ingresó y atacó por la espalda al otro adolescente y le dio una patada, para luego increparlo.

No conforme con ello, y en un segundo incidente, comenzó a grabar su acción, en la cual humilla a su compañero, a quien obliga a ponerse de rodillas y pedirle perdón. Posteriormente, sacó de entre el bolsillo de un polerón un cuchillo con el que lo intimidó, pasándole el arma por el cuello y la cara.

## EVIDENCIA

Esta situación ocurrió durante las primeras horas de clase, y fue la madre de la víctima quien reveló lo ocurrido y acudió al establecimiento para exigir



LA MADRE DEL JOVEN AGREDIDO MUESTRA LA ZONA DONDE SU HIJO RECIBIÓ UNO DE LOS GOLPES.

gir respuestas.

"Una amiga me llamó para decirme que en Instagram andaba un video de mi hijo arrodiado y siendo agredido por otra persona que le sacó un cuchillo y lo intimidó. Yo lo vi y a esa hora estaba fuera de Osorno y acudí al liceo a exigir explicaciones", comentó Carolina, madre del menor.

Con la evidencia del video, que el mismo agresor subió a su red social, la mujer acudió al recinto y se encontró con la sorpresa de que no tenían idea de lo que había pasado.

"Tras ello, tomé a mi hijo y me fui a la Primera Comisaría para hacer la denuncia. Ahí se sorprendieron porque llegué

sola, sin algún docente o inspector para hacer los trámites.

Mientras estaba estampando la denuncia, se me informó que los habían llamado del liceo para reportar el ataque y así detener al autor", dijo la progenitora.

El afectado por el ataque confesó a El Austral que "tengo miedo de salir a la calle y que pueda cobrar venganza tras todo esto. Él, en el gimnasio, comenzó a mofarse y a gritarme cosas por mi condición física y yo no pesqué. El día anterior hice un comentario por su actitud intimidante y agresiva que tenía y que en lo personal no me agrada. Alguien le dijo eso a él; eso habría sido lo que ge-

neró su molestia y me agredió".

La madre del menor solo pide a las autoridades de educación municipal que el implicado sea expulsado, y agregó que "han pasado 24 horas y no hemos recibido ningún llamado o visita de alguien del liceo para saber cómo está mi hijo. Él va a necesitar ayuda de un psicólogo porque quedó muy afectado".

## FORMALIZACIÓN

Según antecedentes recabados por este medio, el responsable ingresó este año al establecimiento. Durante la jornada de ayer fue formalizado en el Juzgado de Garantía de Osorno.

"La Fiscalía tomó conocimiento de este hecho ocurrido al interior del liceo por la denuncia de la madre en Carabineros, quienes detienen al agresor, que es un adolescente. Fue formalizado por los delitos de lesiones leves, amenazas y porte ilegal de arma blanca. Se fijó una nueva audiencia para ver si se puede arribar a una salida alternativa. Se estableció que el imputado no puede acercarse a la víctima y el liceo deberá tomar medidas de seguridad para proteger al agredido, ya que ambos son compañeros de curso", expresó el fiscal Narciso García.

La dirección del Liceo Carmela Carvajal no se pronunció al respecto, pero si lo hizo Juan Caro Peralta, director del Departamento de Administración de la Educación Municipalizada (Daem) de Osorno, y catalogó el incidente como grave, pero aislado.

"Se activaron todos los protocolos establecidos, fue de carácter grave, pero aislado al establecimiento. Se está entrevistando al apoderado del agresor. Señalar que se aplicó la ley de Aula Segura, y hay que esperar el desarrollo de la investigación de cómo pasaron los hechos. Ahora hay que prestar toda la ayuda a el menor víctima y es una negligencia en esa parte que aún no ocurre, pero hay que hacerlo, nos corresponde", manifestó Caro.

El autor del ataque se mantiene suspendido por cinco días.

**16 años tienen los alumnos**  
implicados en este incidente, ocurrido al interior del gimnasio del Liceo Carmela Carvajal de Prat.

as. Desde la Superintendencia de Educación, su titular en la región, Fernando Pérez, indicó que "iniciaremos un procedimiento de fiscalización con carácter de urgencia, para indagar si las medidas adoptadas por el establecimiento se ajustaron a la normativa educacional. Si tras la fiscalización se detectan posibles incumplimientos normativos, el sostenedor podría arriesgar sanciones que van desde la amonestación a multas en UTM, según la gravedad de la infracción".

Pérez aseguró que los establecimientos deben contar con reglamentos internos y protocolos de actuación actualizados y ajustados a la normativa educacional, que establezcan de manera clara los procedimientos que se aplicarán ante problemas de convivencia y de maltrato.

"Lo ocurrido en este liceo es un llamado de atención a las comunidades educativas para observar si las medidas preventivas y los protocolos de actuación son suficientes y están respondiendo a los problemas que se puedan generar", enfatizó. C3